

© Badische Zeitung 19.11.2016

Badische  Zeitung

<http://www.badische-zeitung.de/todtmoos>

## Für ein attraktives Todtmoos

Der Förderverein von Kindergarten und Schule hat eine positive Jahresbilanz gezogen.



Der Vorstand des Fördervereins Kindergarten und Schule Todtmoos ( von links): Kathrin Zumkeller, Bettina Wagner, Katrin May, Vorsitzende Silke Kaiser, Katja Mutter, Silke Dietrich, Kiga-Leiterin Julia Schelshorn, Rektor Jörg Oehler und Bürgermeisterin Janette Fuchs.  
Foto: ANDREAS BÖHM

TODTMOOS. Mit einer in Teilen leicht veränderten Vorstandschaft startet der Förderverein Kindergarten und Schule Todtmoos in das Jahr 2017. Neu im Gremium sind Kassiererin Silke Dietrich und Kassenprüferin Katrin May.

Im Vorsitz wurde Silke Kaiser bestätigt. Zweite Vorsitzende bleibt Kathrin Zumkeller. Bettina Wagner wurde als Schriftführerin wiedergewählt. Susanne Jehle bleibt Kassenprüferin. Laut Satzung fest im Vorstand ohne Wahlen sind Rektor Jörg Oehler, Kiga-Leiterin Julia Schelshorn und die Vorsitzenden des Elternbeirates von Schule und Kindergarten, Katja Mutter und Bettina Rüscher.

Silke Kaiser blickte zufrieden auf das vergangene Jahr zurück. Die Zahl der Mitglieder konnte um 20 Prozent auf nunmehr 56 gesteigert werden. Silke Kaiser über das vorrangige Ziel des Vereins: "Wir leisten einen wichtigen Beitrag, das Todtmoos für Familien attraktiv ist."

Die Vorsitzende dankte der scheidenden Kassiererin, Sonja Mutter, für ihre Tätigkeit mit einem Präsent. Sie war Gründungsmitglied des Vereins und seit 2012 im Vorstand. Im Kassenbericht wurden die einzelnen Sparten erläutert. Geld nimmt der Förderverein in die Hand, um die Theaterfahrt nach Freiburg zu unterstützen. Ebenso gibt es einen Zuschuss für die Schwimmlehrerin, die Kurse in Todtmoos anbietet.

Im Tätigkeitsbericht von Bettina Wagner waren als Höhepunkte das Naturcamp und Elterngesprächsabende vermerkt. Bürgermeisterin Janette Fuchs bedankte sich für das Engagement des Fördervereins. Positiv wertete sie die gemeinsame Teilnahme an einer Verkehrsschau. Dabei konnten schon Anregungen umgesetzt werden. So wurde zur Sicherheit der Kinder an verschiedenen Buswartehäuschen eine Solarbeleuchtung installiert.

Silke Kaiser gab einen kurzen Ausblick. So wird es eine Theaterfahrt nach Freiburg geben. Eine Neuauflage des beliebten Naturcamps ist in Vorbereitung. Nach dem Wunsch des Vorstandes sollen Lisa Heinrich und Sophia Seidel wieder als Betreuerinnen engagiert werden. Rektor Jörg Oehler sprach eine für das Frühjahr geplante Initiative an. An allen Buswartehäuschen sollen bunte Holzfiguren aufgestellt werden, um so die Verkehrsteilnehmer auf die Kinder aufmerksam zu machen. Über die Gestaltung und ein mögliches Sponsoring soll in der nächsten Vorstandssitzung gesprochen werden.

**Der Förderverein** wurde im Mai 2012 gegründet und vertritt gemeinsam die Interessen von Schule und Kindergarten. Der Verein hat aktuell 56 Mitglieder. Vorsitzende ist Silke Kaiser  
Kontakt: 07674 920 574, Internet: <http://www.schule-todtmoos.de>